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本报讯 6 月 12 日袁 县政府

召开会议袁就我县硅锰合金企业抱

团发展尧实现互利共赢充分沟通交

流遥 县委副书记尧县长薛玉马主持

会议并讲话遥县工信局局长黄延峰

主持遥
硅锰合金是由锰尧硅尧铁及少

量碳和其它元素组成的合金袁是一

种用途较广尧 产量较大的铁合金遥
锰硅合金是炼钢常用的复合脱氧

剂袁又是生产中低碳锰铁和电硅热

法生产金属锰的还原剂遥
我县周边区域钢厂较多袁有

闻喜建龙尧曲沃立恒等 21 家大中

型钢铁企业袁 对硅锰合金需求量

很大遥 目前袁我县涉及硅锰合金行

业的企业有元之星硅业有限公

司尧瑞恒铁合金制造有限公司尧明
迈特有限公司尧 绛县开发区华晋

铁合金有限公司共 4 家袁 全部投

产后袁 能占到区域市场需求份额

的 82%左右遥
与会企业家畅谈了本行业发

展现状尧 存在困难和今后发展思

路袁并围绕企业联合发展积极建言

献策遥
薛玉马指出袁县委尧县政府将

进一步落实市委尧 市政府提出的

运用运材尧运材运用冶要求袁积极搭建企业沟

通交流平台袁引导企业深度合作发展袁促进硅

锰合金企业联合统一尧抱团发展袁在原材料采

购尧物流尧技术尧设备等方面实现信息共享袁提
高市场竞争力袁 形成绛县工业企业发展新模

式遥 同时袁县政府将全力为企业服务袁帮助企

业做好上下游产业链对接袁引导相关企业尧硅
锰合金生产企业深度合作袁增加市场份额袁提
高产品话语权袁助堆企业做大尧做优尧做强遥
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会本报讯 6 月 18 日袁 我县农村集体

野三资冶 管理集中清理整治工作汇报会召

开袁县委书记王宏伟出席会议并讲话遥县委

常委尧组织部长薛俊辉主持会议袁政府副县

长马辉尧各乡镇党委书记尧县农村集体野三
资冶 管理集中清理整治督导组及相关职能

部门参加会议遥
会上袁县农村集体野三资冶管理集中清

理整治工作五个督导组组长分别汇报了农

村集体野三资冶管理集中清理整治工作督查

过程中存在的具体问题遥 十个乡镇党委书

记逐一汇报了各自农村集体野三资冶管理集

中清理整治工作进展清况尧 存在的问题及

下一步工作整改措施遥
王宏伟强调袁 各乡镇和相关职能部门

要正视存在的具体问题袁 从全心全意为人

民服务的角度出发袁抓住重点尧难点袁创新

工作方法袁压实责任袁各乡镇党委书记是第

一责任人袁要把农村集体野三资冶管理集中

清理整治放在心上袁 对于一些问题要亲自

上手尧亲自过问尧亲自解决督办遥 在具体工

作中袁 要大力挖掘整理整治工作中的典型

经验和特色亮点袁营造浓厚整治氛围遥 对于

整治工作中发现的问题袁 依法依规做好处

置袁起到典型震慑作用遥 要密切配合袁形成

合力袁攻坚克难袁为农村发展尧乡村振兴营

造良好的环境遥
薛俊辉指出袁 各乡镇和相关职能部门

要提高政治站位袁 按照王书记的要求袁在
快尧实尧效尧稳上持续发力袁扎实全面做好农

村集体野三资冶管理集中清理整治工作袁确
保这项工作取得实实在在的成效遥

随后袁 薛俊辉还组织大家召开了农村

集体野三资冶管理集中清理整治工作问题分

析研判会袁 把整治工作各村分类建议和突

出问题汇总表分发给各乡镇和相关职能部

门袁大家一起讨论解决方式尧各种具体问题

表现袁并与需要协助的部门现场对接袁薛俊

辉希望大家会后能够针对存在的问题袁以
正视问题的自觉尧刀刃向内的勇气袁为农村

各项事业发展破难解题袁 为全县经济社会

高质量发展提供坚强的基层保障遥

杨 晶

我县召开农村集体“三资”管理集中清理整治
工作汇报会

本报讯 6 月 17 日袁 县委书记王宏伟

采取野不发通知尧不打招呼尧不听汇报尧不用

陪同接待袁直奔基层尧直插现场冶的野四不两

直冶方式深入我县部分县直单位就野三零冶
单位创建工作进行调研遥

王宏伟先后来到县交通运输局尧 教科

局尧民政局尧人社局尧住建局和应急管理局袁
通过随机现场提问尧翻看资料台账尧实地查

看尧听取汇报等方式袁详细了解野三零冶单位

创建工作开展情况袁 并与单位负责人进行

座谈交流遥
王宏伟强调袁各单位要深入学习贯彻

习近平总书记视察山西重要讲话重要指

示精神袁认真落实省市县关于野三零冶单位

创建的部署要求,把野三零冶单位创建作为

提升基层社会治理能力尧建设平安绛县的

重要抓手袁高标准尧高质量完成创建任务袁
不断提升人民群众的获得感尧幸福感和满

意度遥
王宏伟要求袁 各单位要坚持以人民为

中心的发展思想袁把化解矛盾纠纷尧整治安

全隐患作为野三零冶单位创建的重中之重遥
要进一步加强组织领导袁 充分调动人民群

众和基层干部参与袁 认真搞好风险隐患排

查袁把矛盾排查清楚袁找到问题源头遥 要继

续加大宣传发动力度袁 动员各级各相关部

门和创建主体深入开展好摸底排查袁 着力

解决基层矛盾纠纷和风险隐患袁 不断健全

基层社会治理的制度体家完普内部管理尧
监测预警尧 考核评价尧 举报奖励等工作机

制遥要带着对群众的深厚感情和责任袁切实

增强服务意识尧提高发展本领尧改进作风形

象袁把矛盾纠纷化解在萌芽状态袁彻底消除

各类安全事故隐患袁 全力为推动绛县经济

社会高质量转型发展营造平安稳定的良好

环境遥
县委办主任徐凌杰等参加活动遥

王宏伟调研“三零”单位创建工作

本报讯 6 月 13 日袁绛县人民政府尧山
西维之王食品有限公司与好想你健康食品

股份有限公司在河南省新郑市签订野星火计

划冶战略合作协议遥 县委书记王宏伟见证签

约并讲话袁县委副书记尧县政协主席丁格袁政
府副县长毕冠军等出席活动袁好想你轮值总

经理石聚领主持签约仪式并致辞遥
石聚领在致辞中代表公司董事长石聚

彬对王宏伟一行的到来表示热烈的欢迎袁描

绘了野星火计划冶的宏伟蓝图袁他表示袁好想

你将携手维之王公司袁以开创标准健康食养

生活方式为战略袁立足绛县山楂等优势特色

农副产品袁不断开发新产品袁持续改进优化

服务袁做好两个百分之一百袁助推绛县一二

三产业融合和乡村振兴遥
好想你野星火计划冶事业部总监翟猛向

与会人员详细介绍了野星火计划冶项目遥 野星
火计划冶是指院围绕县域特色农产品的野一县

一品冶袁通过好想你研发袁资本尧供应链优势

资源整合袁 形成县域特色农产品运营商曰通
过好想你渠道尧品牌尧营销等资源袁赋能县域

当地龙头企业开设野一县一店尧一区一店冶袁
采取野一店千品尧一品千店冶运营模式袁打造

县域特色农产品运营平台遥 未来三年袁好想

你计划开拓线下连锁野星火计划冶门店 1000
家遥 店型以野旗舰店+社区店冶的组合店型为

主袁将门店打造成野新零售门店+社群会员冶
的商业模式遥 以门店为重点袁覆盖周围 3 公

里的社区及重点大型商圈袁实现线上线下的

融合遥
王宏伟在讲话中指出袁这次好想你野星

火计划冶战略合作协议的签署是一次野红红

之间的合作冶袁枣是红的尧山楂是红的袁红红

火火袁会越来越好袁特别是红枣尧山楂都是药

食同源的农产品袁 具有一定的药用价值袁我
们山西正在打造山西药茶袁省委书记楼阳生

对绛县山楂叶茶十分重视袁已责成农业部门

全力支持产业发展曰 二是 野河河之间的合

作冶袁因为我们河南尧山西都处于黄河流域中

部袁按照习近平总书记的要求袁当前袁沿黄 9
省尧市都在打造黄河流域高质量发展的示范

区袁这对黄河流域农业发展尧生态保护乃至

工业经济都具有十分重要的促进意义袁我们

这次的合作袁可谓是抓住了时机袁必将取得

重大的成效曰三是野品牌之间的合作冶袁好想

你和维之王都是全国的知名品牌袁维之王更

是全国农业产业化龙头企业袁相信这次合作

以后袁借助好想你的管理尧技术尧生产尧销售

优势袁 一定能促进我们维之王的发展与腾

飞曰四是野企县之间的合作冶袁是好想你和我

们绛县之间的合作袁我们绛县的农副产品资

源丰富袁山楂尧樱桃尧草莓尧中药材尧早地小麦

等都为下一步深入合作奠定了基础袁衷心祝

愿这次合作的路越走越宽尧越走越好尧越走

越美袁努力实现三方共赢遥
在王宏伟尧丁格等与会领导尧嘉宾的共

同见证下袁政府副县长毕冠军与好想你轮值

总经理石聚领袁山西维之王食品有限公司董

事长宋永祥与好想你野星火计划冶事业部总

监程猛分别签署战略合作协议遥
根据协议袁各方将发挥各自优势袁围绕

绛县山楂和好想你枣加强业务往来袁扩展产

业边界袁开启深耕合作遥 本次战略合作协议

的签署袁对各方实现互利共赢尧结出更多合

作硕果具有十分重要意义遥
协议签署前袁在好想你轮值总经理石聚

领尧 好想你控股集团总经理张虽线的陪同

下袁 王宏伟一行参观了企业红枣博物馆袁全
球智能化冻干车间遥

徐久森袁张小卫袁王娜袁维之王公司副董

事长段栋方袁总经理宋枭磊袁副总经理尧财务

总监宋肖俊等参加活动遥

山西维之王与好想你成功“联姻”




